



15 Jahre Miniclub Rottenmann



Der Miniclub Rottenmann veranstaltete auf Grund seines Jubiläums vom 6. – 8. September bei Wunderschönen Wetter ein Minitreffen in Rottenmann.

Viele Minifreunde aus ganz Österreich und auch aus Bayern folgten der Einladung.



Es konnten bei dieser Veranstaltung 76 Minis gezählt werden.

Einige Minis konnten wir schon am Freitag begrüßen, wo dann am Abend eine so genannte Probebeleuchtung bei der Steirerstub´n mit DJ Baron stattfand.

Am Samstagmorgen wurde ausgiebig Gefrühstückt und der Vormittag mit wichtigen Benzingesprächen

(Fachsimpeln) verkürzt.

Samstag gegen Mittag ist dann der Großteil von

Minifreunden eingetroffen und auch viele Tagesgäste die nicht offiziell angemeldet waren. Um 13 Uhr wurde dann die Rätsel – Rally mit ca.4 Kilometer Länge am Hauptplatz gestartet, wo einige Spiele zu bewältigen waren. Die Rally führte vom Hauptplatz zum Gasthaus Stadtwald, Rotes Kreuz, Feuerwehr und wieder auf den Hauptplatz zurück.



Für das Leibliche Wohl der Minifreunde und Besucher wurde durch die Rottenmanner Wirte am Hauptplatz und der Krapfenhütte ausreichend gesorgt. Zwei Drittel der Minifahrer haben sich an der Rally beteiligt.

Zur Freude des Miniclub Rottenmann konnten auch alte Fuchse aus der Miniszene Österreich bei der Veranstaltung begrüßt werden.

Am Abend spielte dann das Obersteirer Echo im Festzelt bei der Steirerstub´n und sorgte für tolle Stimmung. Nach dem Abendessen wurden die Siegerehrung der Rally und einige Preisverleihungen durchgeführt. Zum krönenden Abschluss gab es noch ein großes Schaumrollen Wettessen für zwei freiwillige Personen die ihre Hände aber nicht benutzen durften. Die Jubiläumsparty ging dann noch mit den Minifreunden bis in den



frühen Morgen.

Am Sonntag nach dem Frühstück fuhren wir mit 12 Minis auf die Burg Strechau zur Burgbesichtigung, was die Minifans sehr toll fanden.

Gegen 14 Uhr haben dann die letzten Minifreunde das Gelände bei der Steirerstub´n verlassen.

Gegen 15 Uhr 23 ist dann noch ein Mini mit zwei jungen Burschen bei der Steirerstub´n vorgefahren. Die Jungs wollten wissen, wo das Minitreffen in Rottenmann stattfindet. Wir mussten Ihnen leider mitteilen, das das Minitreffen bereits vorbei ist. Wir hatten mit ihnen noch ein nettes Gespräch, danach sind

auch sie wieder abgereist.

Der Miniclub Rottenmann bedankt sich herzlichst bei

Schaupensteiner Sigi mit seinem Team, unseren freiwilligen Helfern, Griesser Gerhart und seinem Team (Sicherheitsdienst) DJ Baron und dem Obersteirer Echo für die sehr gute Stimmung, Herr Bürgermeister, Stadtgemeinde Rottenmann, Städtische Betriebe Rottenmann, Sparkasse, Volksbank, Raika (alle Rottenmann), Dunkel Mario (Donauversicherung), Cafe Bueno (Fam.Volk) Rottenmann, Shell Station Tatschl in Rottenmann, Spar Rottenmann, AHT, Bäckerei Feigl Rottenmann, Ploder Hans und Fam. Mitter Karl für die Wiese, Schnitzstube Köberl Spital a. Pyhrn, Sparkasse Windischgarsten, Fa. Hauser Rossleiten, Fa. DANA Spital a. Pyhrn, und allen anderen, die dieses Minitreffen unterstützt haben.



DANKE!!!

Ohne Eure Hilfe wäre dieses Minitreffen in Rottenmann nicht möglich gewesen

Der Obmann: Prentner Rupert

Der Obmann STV: Moderer Wolfgang